

Einladung zum
Seminar:



Reflexzonen-Therapie (2-tägig)

Die Selbstheilungskräfte unseres Körpers durch gezielte Massage der Fuß-Reflex-Zonen aktivieren!

Reflexzonen sind Nervenpunkte, die mit einer von diesem Punkt entfernten Körperstelle in Verbindung stehen. Die am einfachsten zu behandelnden Zonen befinden sich am Fuß.

Lernen Sie frühzeitiges Erkennen von gesundheitlichen Schwachstellen und einfache Grifftechniken zur Massage gestörter Reflexzonen. Darüber hinaus erhalten Sie viele weitere Tipps und ergänzende Therapievorschläge aus der Hildegard-Praxis.

Bitte mitbringen: Handtuch, Hausschuhe
(Bitte statt einer Strumpfhose nur Socken anziehen!)

Seminarbeitrag: € 290,- pro Person
(inkl. Seminarunterlagen und Pausensnacks)

26. Aug. 2022 (Fr) - 09 bis 17 Uhr
27. Aug. 2022 (Sa) - 09 bis 17 Uhr

Reflexzonen-Seminar (2-tägig)

4502 St. Marien - im Pfarrheim

Veranstalter: Kräutertreff

Anmeldung: +43 (0)7747-5454
oder www.hildegardmedzin.at

Augustin Hönegger - der Referent

*staatl. gepr. Heilmasseur und Heilbademeister
Gesundheitsberater nach Hildegard v. Bingen
Therapeut im Hildegard Naturhaus*

Jeder Mensch ist für seine Gesundheit selbst verantwortlich! Aufgrund dieser Überzeugung ist es mir auch ein großes Anliegen, Ihnen die hervorragende Wirkung und die einfache Anwendbarkeit der Fußreflexzonen-Therapie näher zu bringen.

Gerne gebe ich mein Wissen und meine praktischen Erfahrungen an Sie weiter!